



Ciudad de México, a 24 de febrero de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### RINDIÓ IPN HONORES AL LÁBARO PATRIO

- **La comunidad politécnica conmemoró el Día de la Bandera**

#### **C-148**

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) promueve entre estudiantes, docentes, administrativos y directivos, el culto y la veneración de los símbolos patrios como un elemento básico para fortalecer nuestra identidad al mismo tiempo que sensibiliza sobre la práctica de los valores cívicos que fomenten el amor a México.

La ceremonia conmemorativa del Día de la Bandera, encabezada por el Titular del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, resaltó la importancia del lábaro, escudo e himno nacional como emblemas de identidad y unidad. Son testimonio vivo y auténtico de las principales luchas históricas y resumen los principios y valores que dan sentido y rumbo a la nación como: libertad, justicia y soberanía.

El acto, efectuado en la explanada “Juan de Dios Bátiz” de la Dirección General del IPN en Zacatenco, conmemoró las efemérides de 1940, cuando el presidente Lázaro Cárdenas instituyó el Día de la Bandera, y en 1985 se estableció el 24 de febrero para conmemorarla, por lo que se instruyó a los poderes de los tres órdenes de gobierno efectuar jornadas cívicas por este motivo.

En los honores participaron la banda de guerra de la Policía Bancaria Industrial (PBI) y la escolta oficial de la Escuela Superior de Turismo (EST).



Instituto Politécnico Nacional  
"La Técnica al Servicio de la Patria"

DIRECCIÓN GENERAL  
Coordinación de Comunicación Social

Innova el IPN  
en examen de  
ingreso

Durante el proceso de ingreso  
2016-2017 el examen de  
admisión del IPN, para los niveles  
medio superior y superior, se  
realizó en 14 diferentes sedes del  
país en una sola fecha y mediante  
un novedoso servicio de atención a  
los aspirantes

#DejaHuella

Tus logros son nuestros logros

 "La Técnica al Servicio de la Patria"  
Coordinación de Comunicación Social 

===000===